

Ausflug der Gruppe Bingen 3



Warum ist es am Rhein so schön?

Ja, es ist einfach schön hier in unserer Heimat und wir von der Kreuzbundgruppe Bingen 3 konnten nach drei Jahren Pause endlich wieder einmal auf Tour gehen.

Am Mittwoch, den 16.8.2023 haben wir uns mit 11 Gruppenmitgliedern an der Bingen-Rüdesheimer Anlegestelle getroffen, um eine Schifffahrt nach St. Goar zu machen. Leider fehlten einige krankheitsbedingt.

Es regnete ununterbrochen, aber wir wollten uns hierdurch den Tag nicht vermiesen lassen. Pünktlich zum Gang auf das Schiff „Ehrenfels“ hatte Petrus ein Einsehen mit uns, der Himmel riss auf und die Sonne kam heraus.



„Ehrenfeld mit Burg „Pfalzgrafenstein“



„Rhenus“ mit Loreleyfelsen

Bei jetzt herrlichem Sonnenschein ging es durch den schönsten Teil des UNESCO-Weltererbe Oberes Mittelrheintal, das schon Künstler aus aller Welt – Literaten, Maler und Komponisten bereist haben und sich durch die Landschaft inspirieren ließen.

Vorbei an zahlreichen Burgen (siehe Karte links) erreichten wir unser Tagesziel St. Goar.

Hier machten wir einen Bummel durch den Ort und natürlich durfte eine Einkehr bei Kaffee, Torte oder Eis nicht fehlen.

Um 15.30 Uhr ging es dann mit dem Ausflugsschiff „Rhenus“ zurück zum Ausgangspunkt Bingen.

Unseren Tagesabschluss machten wir dann in Waldalgesheim in der Gaststätte „Tennishalle zum Postpfad“- wieder bei starkem Regen und Gewitter.

Es war mal wieder ein sehr schöner Tag mit vielen guten Gesprächen und auch der Humor kam nicht zu kurz. Wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Mal. Bleibt bis dahin alle gesund.

Eure Juliane

Bilder:

Bingen Rüdesheimer Schifffahrt - <https://www.bingen-ruedesheimer.de/home/>